



### **Sports Ambassadors Call Template:**

This is a template to use for reaching out to schools via phone. I have found that receptionists are happy to help by providing either their personal email or the email of the correct person to direct your inquiry to within that school. For now at least, I think this is a sensible approach.

“Hello, my name is [\_\_\_\_]; I am a Sports Ambassador working with the NB Sports Hall of Fame to bring free classroom visits through our Sports Ambassadors Program. I’m looking to speak to whoever is in charge of classroom visits.”

Offer to send an email to the receptionist or to the person the receptionist names with more information, then you may use the email template.

### **Modèle d'appel pour les ambassadeurs sportifs :**

Voi modèle à utiliser pour contacter les écoles par téléphone. J'ai constaté que les réceptionnistes sont heureux de vous aider en vous donnant l'adresse électronique de la personne à qui vous devez adresser votre demande au sein de l'école. Probablement ca serait « l'agent communautaire » Pour l'instant du moins, je pense que cette approche est judicieuse.

« Bonjour, je m'appelle [\_\_\_\_] ; je suis un ambassadeur sportif qui travaille avec le Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick pour offrir des visites gratuites en classe par l'entremise de notre programme d'ambassadeurs sportifs. J'aimerais parler à la personne responsable des visites en classe. y a-t-il un agent communautaire à qui je peux m'adresser ? »

Proposez d'envoyer un courriel à la réceptionniste ou à la personne nommée par la réceptionniste avec plus d'informations, puis vous pouvez utiliser le modèle de courriel.